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Résumé



Résumé

Cette recherche se focalise sur l'isolement et 1'identification des bactéries responsables
des symptomes constatés sur les cultures de brassicacées (telles que le colza, le navet et le
chou) en Algérie. 51 bactéries ont €té caractérisés. Les différentes analyses physiologiques et
biochimiques, y compris les test LOPAT, ont permis de distinguer des isolats pathogénes
appartenant a trois genres principaux. Plus précisément, 14 isolats de Pseudomonas cichorii, 9
de P. marginalis, 15 de P. syringae, 5 d'Pectobaterium carotovorum et 8 de Xanthomonas
campestris pv. campestris ont été identifiés. La BIO PCR a confirmé les résultats obtenus en
2022 sur la présence notable de la nervation noire sur le colza en Algérie. Un test de
pathogénicité a également été effectué afin de vérifier le potentiel pathogeéne de ces bactéries.

Mots clés : Brassicaceae, ldentification, Xanthomonas campestris pv. campestris,
Pseudomonas, Pectobaterium, nervation noire, PCR.

Abstract

This research focuses on isolating and identifying the bacteria responsible for symptoms
observed in brassica crops (such as rapeseed, turnip and cabbage) in Algeria. 51 bacteria were
characterized. Various physiological and biochemical analyses, including LOPAT tests,
helped distinguish phytopathogenic isolates belonging to three main genera. More
specifically, 14 isolates of Pseudomonas cichorii, 9 of P. marginalis, 15 of P. syringae, 5 of
Pectobaterium carotovorum and 8 of Xanthomonas campestris pv. campestris were identified.
The BIO PCR confirmed the results obtained in 2022 on the notable presence of the black rot
on rapeseed in Algeria. A pathogenicity test was also performed to confirm the pathogenic
potential of these bacteria.

Key words : Brassicaceae, ldentification, Xanthomonas campestris pv. campestris,
Pseudomonas, Pectobaterium, black rot, PCR.
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